

# Urge el PCR Argentino un Frente Único Para "Defender al Gobierno de Isabelita y López Rega"

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 29 de enero.—El partido Comunista Revolucionario (PCR) una fuerza pro-China del viejo Partido Comunista argentino hoy, al presidente Juan Carlos y al ex comandante del ejército, Juan Carlos de preparar un golpe de estado con el apoyo de Estados Unidos y de algunos sectores de la pronia izquierda, exhortó a la formación de un frente único "para defender al gobierno y la línea tercerista de Isabel Perón y López Rega".

El inesperado apoyo de ese sector comunista al golpe se difundió aquí en el mismo momento en que aumentan los rumores de que "certainos grupos militares presionan a la Presidenta para eliminar del gobierno a López Rega, secretario privado de la Presidenta, una especie de coordinador general del Ejecutivo, además ministro de Bienestar Social.

La Presidenta siguió hoy, por cuarto día consecutivo, alejada en la escuela naval de suboficiales de la armada, en la base naval de Punta Mogotes, a 450 kilómetros al sur de esta capital, donde instaló su despacho.

Por el comandante del ejército, general Leandro Anaya, visitó a la Presidenta allí, y en esferas periodísticas se calificó el hecho como "insólito" y revelador de que "algo inesperado podría ocurrir".

## RUMORES CRECIENTES

En las últimas horas arrebataron los rumores, que llegaron hasta los periódicos, sobre la existencia de presiones para forzar una reforma ministerial en la que serían eliminados López Rega y el ministro de Economía, Alfredo Gómez Morales.

Por otra parte, por primera vez en los últimos tiempos algunos sectores oficia-

les revelaron hoy públicamente sus preocupaciones ante una posible conspiración. La revista "El Caudillo", vocero de uno de los grupos ligados a López Rega, advirtió que "el golpismo es el denominador común de todos los grupos políticos que se oponen al peronismo".

El diputado Antonio Troccoli, jefe del bloque parlamentario de la Unión Cívica Radical (UCR), el principal partido opositor, criticó hoy, en lo que se consideró alusión a López Rega, lo que llamó "exagerada concentración de poder" en el país, y dijo que Isabelita "tiene que ejercer el gobierno limpiamente, sin tutorías y sin muletas".

El Partido Comunista Revolucionario afirma en un

comunicado difundido hoy que los grupos pronorteamericanos se hallan emboscados entre las fuerzas golpistas y buscan adoptar el ejemplo chileno, para atraer a la pequeña burguesía con la propaganda de "un gobierno fuerte que ponga orden en el país".

Censura al Ejército Revolucionario del Pueblo (E. R. P.) y a los "Montoneros". Dice que estos grupos, al golpear al gobierno y calificarlo de "fascista" como lo hacen, dividen el frente único antiyanqui y "facilitan la labor de éstos para reagrupar sus fuerzas y dar el golpe".

Esta mañana, el PCR tapizó con cientos de miles de carteles los muros de los barrios obreros de esta capital. Exhorta al pueblo a decir "no al golpe yanqui ni al ruso".